

Ship! To the Future

Von der Vergangenheit bis zur Zukunft!

Von abgemeldet

Kapitel 3: Ein alter Bekannter?

Ship! to the Future

Kapitel 3

Ein alter Bekannter?

„Takumi...?!“

Nun wurde es Montag und es war so was wie mein "erster" Schultag. Ich war noch nie in einer öffentliche Schule ich hatte immer Privatunterricht gehabt.

Aber die Uniform fand ich irgendwie süß. Dunkel kariertes Rock, weiße Bluse und darüber eine Stoffweste die man nur überziehen kann. Das Problem war nur, ich konnte mit den Schuhen nicht laufen, weil sie einen hohen Absatz hatten. Dafür sahen sie aber richtig schick aus.

Plötzlich klingelte es an der Tür. Es war Sachiko nein ich meine Risa die mich abholen kam. Ich ging zu ihr und sagte ihr das ich nur noch einen Happen zu essen brauchte. Also schmierte ich mir noch schnell ein Brot. Aber dann ging es los. Ich nahm mir schnell meine schwarze Schultasche und verließ mit Risa das Haus.

Ich war tierisch aufgeregt. „Ist es nicht toll...Endlich wieder Schule. Es kommt mir so vor als wäre es mein erster Schultag.“, erzählte sie mir, „Ich freue mich schon auf Makoto und Konno.“ Makoto war in der Klasse von Risa und Konno ging meine Klasse. Wir waren dicke Freunde. So hatte es mir Risa erzählt.

Wir kamen nun an der Schule an. Ich war erstaunt. Es war ein Riesen Gebäude. Zwei Mädchen kamen uns entgegen. „Mako-chan. Konno-Chan“, rief Risa und lief zu den zwei Mädchen. Ich hatte mir dann gedacht besser hinterher zu gehen.

„Hey hast du schon den neuen gesehen der kommt in unsere Klasse.“, sagte das braunhaarige Mädchen zu mir. Doch Ich sagte nur: „Nein noch nicht. Ist mir auch einigendlich egal.“

Es läutete. Also verabschiedeten wir und gingen zu unsren Klassenräumen. Auf den Weg dorthin habe ich erfahren das das braunhaarige Mädchen Konno war und das andere Blonde Mädchen Makoto war.

Als ich mit Konno das Klassenzimmer betreten hatte war es ganz still. Die Lehrerin war schon am Pult. Sie sah uns böse an. Wir gingen nur schnell zu den Plätzen die noch frei waren. Die Lehrerein begann zu reden: „Also bevor wir die Anwesenheitsliste durchgehe, möchte ich euch euren neuen Schüler vorstellen Camuie Gackt.“

Ein Großer Junge kam rein der mir bekant vor kam. Er hatte blonde und etwas längere Haare. Es schoss mir in den Kopf rein. Ich wusste ganz genau wer er war. Ich stand auf, zeigte meinen Finger auf ihn und rief nur: „Takumi!“ Doch er lächelte nur. Die Lehrerin forderte mich wütend auf: „Takahashi! Raus mit dir! Die ganze Stunde.“ „Aber Sensei...“, widersprach ich, „Ich kann ihnen alles erklären...“ „Nein! Raus! Aber sofort!“, unterbrach sie mich. Also ging ich vor die Tür.

Ich hörte noch das sie jemanden anderen anschrie und die Tür öffnete sich hinter mir. Es war Konkon, sie wurde auch raugeschmissen. „Hey was ist los mit dir?“, fragte sie mich und machte ein besorgtes Gesicht. Also erzählte ich ihr die ganze Geschichte und das Gackt so wie Takumi aussieht und Risa wie Sachiko. Und das ich die einzige bin die mich an die Vergangenheit erinnern konnte. Konkon war total geschockt und wusste nicht was sie sagen sollte. „Weiß das Risa?“, fragte sie mich. „Nein. Ich weiß das sie mal Sachiko war aber das würde sie nicht verkraften. Sie ist heute genauso wie früher.“, erklärte ich ihr.

Es läutete zur 2. Stunde. Konno und ich gingen zurück in die Klasse. „Du darfst auf keinen fall Yoshizawa-Sensei widersprechen.“, flüsterte mir Konkon zu. Wir setzten und auf unsere Plätze. Gackt hatte mich die ganze Stunde angestarrt. Als ich ihn ab und zu anschaute hatte er gelächelt. Man konnte es nicht mehr Lächeln nennen. Es war schon ein Teufelsgrinsen.

Es läutete zur Pause und Konno und ich gingen auf den Schulhof. Wir trafen Risa und Makoto unter einen Baum. Sie hatten es sich schon bequem gemacht. Also gingen wir zu ihnen hin.